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【会長アドレス】 会長 濵田一郎

皆さん、こんにちわ。

5回のWeb例会を除くと、4月2日の第1056回例会以来、6

2日ぶりの例会になります。今度の件では、自分たちの社

会が本当に微妙なバランスで成り立っているとても脆い

ものであると実感しました。当たり前のようにある世界

が貴重なものでありもっと大事にしていかなければなら

ないものであるとも気づかされたように思います。お互

いの声が聞こえ、姿が見える会場にいると例会を開ける

ことのありがたみを感じます。この間、多くの皆さんが

ウイルス感染拡大の影響を受け活動自粛を求められ不自

由されていたのではないかと思います。また、仕事上も

大きな被害を受けておられる方もおられます。

鹿児島サザンウインドロータリークラブは、発足以来

約4半世紀の間、仲間を大切にし、親睦を深め自らの職業

を社会に役立つものにと活動を続けてきました。ロータ

リークラブは、単なる奉仕団体ではなく、互いの友情を

大切にし、はげましあってきたからこそ発展してきたの

だと思います。長年活動を共にしてきた仲間の中には、

この不可避ともいえる災難の中で困窮している人もいる

かもしれません。私たちにできることは何かないのか。

今回の非常事態に際してＲＩ2730地区内のいくつかの

クラブではすでに具体的な対策を打ち出しています。当

クラブにおいてもいくつか提案されています。これらの

提案は、理事会で討議、極力皆さんの協力をいただける

形にまとめ発表いたしたいと思います。ですが、ここで

動きの遅かったことを皆さんにお詫びしなければなりま

せん。

さて、本日は、次年度クラブ細則等について次年度会

長からのお話があります。数々のﾛｰﾀﾘｰの事業、活動が中

止となり、本来なら次年度に向け3月には企画される研修

会もない中、岩下次年度会長、小川次年度幹事はじめ理

事役員の皆様は、新年度の準備を着実に進めてこられま

した。状況が目まぐるしく変わる中での細則の見直しは、

特に大変な作業ではなかったかとお察しします。取り巻

く状況からして例年以上にクラブの結束が必要になりま

す。ぜひともメンバー全員の力を結集し支えていただき

たいと思います。

細則ともう一つの大きな柱となる、ロータリークラブ

の定款ですが、過去のいろいろな問題を経験してきた結

果たどり着いたものだということがわかります。最も私

が読んだのは、ほんの数個の事例ですが、「ロータリー

の歴史に学ぶ」という東大阪緑ロータリークラブで編纂

された本が参考になります。この世界中を巻き込んだウ

イルス感染は、定款に何らかの影響を与えるかもしれま

せん。その時、リアルに体験している私たちは、その定

款の意味を最も理解できる世代になるわけです。

ネット上で見つけた現代中国人から見た日本観という

書き込みの中に、「一度決めたことは、なかなか変えた

がらない、そして世界から取り残される」という一文が

ありました。グサッとくる内容です。ロータリークラブ

は、その発展成長のために変えねばならないことには躊

躇しないという側面があります。コロナウイルス19感染

が各方面へ及ぼした影響は、鹿児島サザンウインドＲＣ

にその機会を知らせているようにも見えます。

最後になってしまいましたが、本日は、鹿児島純心学園

インターアクトクラブから新しく担当となられた西村航

（わたる）先生においでいただいています。

3月に高橋美保先生の後を引き継がれています。西村先生

には、後ほどご挨拶をお願いいたします。

2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ 「ロータリーは世界をつなぐ」
第2730地区目標 「クラブの活性化に努めよう」

クラブスローガン 「知っているからこそ好きになる。もっとロータリーを学ぼう」

前回第1063回例会(6/4(木))の報告 於：東急ＲＥＩ

サザンウインドＲＣからインターアクトクラブ例会へ

の出席も2月を最後に中断しておりました。来週火曜日の

インターアクトクラブ例会は、サザンからは、3か月ぶり、

また新年度を迎えてからは初めての参加となります。新

入生をはじめ生徒さん方は、大変不安な中での新学期で

あったかもしれません。

担当委員会を中心にご参加いただき、本年度も鹿児島サ

ザンウインドロータリークラブがサポートしていくこと

をしっかりアピールしていただきたいと思います。

ウイルス感染は、終結したわけでもなくまだまだ慎重

な行動が要求されますが、社会奉仕の観点からも私たち

にできることを始めてまいりたいと思います。

【幹事報告】 幹事 国師博久

①ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信とﾛｰﾀﾘｰの友の5月号・6月号をお取り下さい。

②4/11（土）に予定されていた、宮崎西ＲＣ、６０周年

式典は、規模を縮小してクラブ内（会員のみ）で開催

するとの事です。

③本年度の年間活動報告の提出をお願い致します。

④次年度委員会構成表と、細則変更のプリントをお取り

下さい。

⑤来週例会後、今年度定例理事会、次年度定例理事会を

行います。

【ゲスト】

鹿児島純心ＩＡＣ

西村航(わたる)先生

【ニコニコＢＯＸ】

◆濵田一郎君

２ヶ月ぶりの例会です。元気に集まる事ができてうれ

しいです。最後までよろしくお願いします。

◆日高 恒彦君

コロナに負けず、頑張りましょう。

◆赤尾 かおり君

久し振りに皆さんにお会いでき嬉しいです。また、宜

しくお願い致します。今日はコロナ対策、降灰対策、

断熱リフォームのお知らせをお届けします。市の助成

金もございますので是非条件が合えば使って下さい。

≪ニコニコＢＯＸ累計額 ￥１４０，０００－≫

【４月・５月の誕生日祝い】おめでとうございます！
小林千鶴君 （4/2） ・吉時真也君 （5/14）

岩下いずみ君 （4/3） ・赤尾かおり君 （5/16）

松田圭治郎君 （4/5） ・田中応征君 （5/30）

内野幸治君 （4/13）

柳橋國博君 （4/24）

【プログラム】「次年度方針発表・細則変更説明」

岩下いずみ会長エレクト（写真上）

３年に一度の手続要覧の２０１９

年の改正に伴い、アッセンブリーの

鹿児島サザンウインド細則変更の説

明をさせて頂きました。

１１日の理事会で承認後、１８日

の例会にて採決を予定しております。

どうぞ宜しくお願い致します。

日 時：２０２０年６月１８日(木）12：30～13：30

場 所：東急ＲＥＩホテル 2Ｆ

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：クラブ協議会（年間活動報告・細則変更承認）

例会日 会員数 出席数 出席率％

第1063回6月4日(木) 54(51) 39 76.47

第1061回5月21日(木)訂正 54(51) 48 94.12

次回（第1065回）例会のお知らせ

出 席 報 告

★は、記帳受付有り （ホームクラブ例会場）

鹿児島RC ☆6/12(金）各委員会引き継ぎ会

会場：ｼﾞｪｲﾄﾞｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ(12：30～13：30に変更)（山形屋）

中央RC 6/15(月) 次年度委員会別打合せ (山形屋）

東南RC 6/16(火) ｸﾗﾌﾞ協議会 (ｻﾝﾛｲﾔﾙ)

城西RC 6/16(火) ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ(ｳｪﾌﾞ例会研修会) (東急REI)

南RC 6/17(水) ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ(新年度部門別協議)（ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

西RC 6/17(水）ｸﾗﾌﾞ協議会(活動報告 部門長）（山形屋）

西南RC 6/17(水） クラブ協議会 （ゆうづき）

東RC 6/18(木） ｸﾗﾌﾞ協議会(活動報告) （ｻﾝﾃﾞｲｽﾞｲﾝ）

北RC ★6/18(木） ﾁｬｰﾀｰﾅｲﾄ例会 18：30～ (ｱｰﾄﾎﾃﾙ鹿児島)

市内他ＲＣ例会プログラム

写真上）・草山RCより頂いたマ

スクをつけて、皆さんで記念撮影。

「姉妹クラブ・台北草山ＲＣの皆

さんありがとうございました。！」

写真中）・食事前コメントは、日

高恒彦会員です。

写真下）・マスクの使用方法を説

明する井岡国際奉仕委員長




